
调查对象：吉林大学第一医院肝移植中心主任王广义教授
调查时间：2023年 03月 10日（+86-13756661292）

提要：

1. 安排手术大概可能一两个月。但我们是那样，就是…嗯因为吉林省OPO

就我们一家，所以在全国来说排队可能要更快一些。

2. 这几年疫情，没有停下来，没有停下来，去年做了120几个吧。

录音内容

王广义：喂！你好

调查员：嗯，是吉林大学附一医院移植科的王广义教授吗？

王广义：对。

调查员：你好！我今天打电话来是找王教授帮忙啊！我有一个病人，他有一个

亲属，他是在吉林市，患的是乙型肝炎、晚期肝硬化，需要做肝移植

手术，看看你们医院现在能不能安排，还是在没做、做没做这个肝移

植手术啊？他（病人）这个人情况是这样的，他是B型血，45岁。

王广义：嗯，嗯。

调查员：现在呢有中度腹水，那如果是评估、要是可以做手术的话，多长时间

可以安排手术啊？

王广义：大概可能根据（？）一两个月，但我们是那样，就是…嗯因为吉林省

OPO就我们一家，所以在全国来说排队可能要更快一些。

调查员：啊。

王广义：对。

调查员：那这个器官你们本院直接取了直接同步移植吗？还是从外面拿过来？。

王广义：嗯，吉林省内的。

调查员：吉林、吉林省的，嗯好。

王广义：对对，嗯。

调查员：那还有，那这个现在你们、因为这几年不是疫情嘛，你们都还一直在

做这个，没有停下来吧？



王广义：没有停下来，没有停下来，去年做了120几个吧。

调查员：啊，去年120多

王广义：啊。

调查员：那行，我就问问情况，谢谢你。

王广义：好了，好了，再见，没事。


